

Preocupación nacional precios a consumidor

La preocupación de las autoridades de Economía por el alza en los precios de una serie de productos, comparte la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

Así lo señaló su presidente, Ing. Eduardo Funes Hartmann, en entrevista que amablemente nos concedió y que aprovechamos para exponerle algunas inquietudes y preocupaciones de diversos sectores ciudadanos por el aumento del costo de la vida del pueblo salvadoreño, particularmente después de aprobarse el aumento al mencionado Impuesto del Timbre, como se sabe, tiene variaciones según la naturaleza de los productos.

P. —Ing. Funes Hartmann, ¿qué puede decir de esta situación que se ha planteado con el aumento al mencionado Impuesto del Timbre y que está afectando a los diversos estratos de la población?

R. —Estamos teniendo los efectos que muchos

habíamos previsto cuando el primer anuncio de incrementar una serie de impuestos incluidos en el proyecto de Ley Fiscal de Emergencia que el Ministerio de Hacienda sometió a consideración de la Asamblea Constituyente, en los primeros seis meses de este año.

Nuestra Asociación, con fecha 18 de marzo anterior, fue la primera en señalar la inconveniencia de aumentar impuestos en los difíciles momentos que vive la población salvadoreña, tan duramente golpeada por la guerra de agresión que lleva más de tres años. Desde luego que no es ésta la única causa de la grave crisis económica que atra-

Pasa a la página 23

Confederación de las cooperativas anuncian

Con el propósito de integrar en un solo organismo de coordinación los diferentes sectores cooperativos, se anuncia que será constituida la Confederación de Asociaciones Co-

operativas de El Salvador (COACES).

La noticia nos fue proporcionada, en visita que hicieron a LA PRENSA GRAFICA ayer los señores José Antonio Moreira, presidente de la Federación Nacional de Asociaciones Cooperativas de la Industria del Transporte de El Salvador, de R.L. (FENACITES) y el señor Mauricio Iraheta, presidente de comercialización de la misma, acompañados

Pasa a la página 29

Informe sobre labor presenta hoy Pde. Magaña

Un informe pormenorizado sobre la labor desarrollada por el gobierno ofrecerá este día, el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, a la Asamblea Constituyente.

El mandatario será recibido por los diputados de la

Pasa a la página 27



—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.

INAUGURACION. El local que ocupará la Clínica Ginecológica del Hospital de Maternidad, fue inaugurada anoche. Se encuentra ubicado en la Calle Arce, contiguo al Hospital de Maternidad. Se ha informado que servirá para ampliar los servicios de ese centro asistencial.

No será devaluado el colón dice BCR

No existen razones técnicas, ni de conveniencia, para una devaluación del colón, reafirmó ayer el presidente del Banco Central de Reserva, Lic. Alberto Benítez Bonilla.

Queremos desvirtuar totalmente los rumores que desde hace varios días se vienen propagando sobre la devaluación del colón en su paridad con el dólar americano.

Explicó el presidente del Banco Central que la actual política financiera y cambiaria está regida por una sana disciplina que ha logrado reducir el desequilibrio de

la Balanza de Pagos a niveles manejables, obteniendo así, el mejoramiento de nuestra liquidez internacional. Lo anterior, dijo Benítez Bonilla, constituye un patrimonio y privilegio para El Salvador, ya que a pesar de 4 años de trastornos políticos, sociales y económicos, nuestra moneda dentro del ámbito centroamericano, es la que más posibilidades tiene de mantener su paridad.

Durante la conferencia de prensa ofrecida ayer en el BCR, el Lic. Benítez Bonilla, estuvo acompañado por los vice presiden-

Pasa a la página 38



DEFICIT FISCAL. No olvidemos que el gobierno arrastra un alto déficit fiscal que se calcula en aproximadamente 600 millones de colones para fines del presente año, dice el Ing. Eduardo Funes Hartmann.

¢161 millones para algodón

Disponibilidad de 161 millones de colones para el financiamiento de la cosecha de algodón 1983/1984, ratificó ayer el presidente del Banco Central de Reserva, Lic. Alberto Benítez Bonilla.

Especificó que a la fecha se ha tramitado asistencia crediticia para el cultivo de 56 mil manzanas de al-

godón; este total se puede dividir así: 23 mil manzanas por medio de la banca comercial; 15 mil por el Banco Hipotecario; 15 mil por el Banco de Fomento Agropecuario y 3 mil por medio de la Federación de Cajas de Crédito.

A mediados de la semana anterior, dijo el presidente

Pasa a la página 23



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

ECOLOGIA. Arq. Oscar Adrián Olivares, decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Tecnológica, señala la importancia de la Ecología como materia de estudios superiores.

Llega hoy una misión Amnistía Internacional

Hoy llegará al país una delegación de Amnistía Internacional, la cual tiene su sede en Londres, Inglaterra. La entidad lucha por la vigencia de los derechos humanos en todas las naciones del mundo, según informa la Secretaría de Información.

Los representantes de Amnistía Internacional permanecerán en El Salvador hasta el 6 de julio, según informó a la cancillería salvadoreña el secretario general de ese organismo, Sr. Thomas Hammarberg, quien expresa que entre los delegados figura el Dr. Terence Allen, miembro del Colegio de

Pasa a la página 38

Hinton se refiere a distorsión de noticia

Tergiversación de sus declaraciones ofrecidas en Washington a la prensa internacional, señala el embajador norteamericano, Deane R. Hinton.

Expresa que las agencias noticiosas distorsionan totalmente sus opiniones sobre la problemática salvadoreña.

La aclaración del emba-

jador Hinton, dice: "Declaración del embajador de los E.E.UU. Deane R. Hinton. San Salvador, junio 30 de 1983. Con el debido respeto a la prensa salvadoreña, quisiera hacer la observación de que los reportajes de las agencias de noticias internacionales publicadas el 29 de

Pasa a la página 23

Visitará El Salvador el alcalde de Miami

Acompañado de los señores Joe Carollo, Consejal Municipal y Frank Diaz Pou, Director de Comercio Internacional de la Ciudad de Miami, el Alcalde Maurice A. Ferré vendrá al país el día 8 de julio, atendiendo invitación de la Cámara Americana de Comercio—AMCHAM—.

Los distinguidos visitantes sostendrán un itinerario sumamente ocupado du-

rante los tres días de su visita. Se entrevistarán con el presidente Magaña, seguido de visitas a la Municipalidad capitalina, discurso ante la Cámara Americana durante su cena de 100. Aniversario.

Durante todo el día siguiente, su tiempo será dedicado a importantes entrevistas con las diferentes asociaciones empres-

Pasa a la página 38



ENTREGA DE VIVIENDAS. Entrega de llaves de viviendas a 24 familias beneficiadas con la "Campana Pro-Damnificados del Temporal Septiembre 1982", realizó ayer el Club Rotario San Salvador Noroeste. La niña Ana Cecilia Portillo Pérez, corta la

cinta simbólica y observan, Luis López Lindo, Nicole de Chávez, Sr. Jorge Robert, presidente; e Ing. Guillermo Alfaro, de la Avenida de Servicio a la Comunidad, de dicho club.

—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.